CECI N'EST PAS UN BULLETIN DE VOTE





NOUS SOUHAITONS ASSURER UN AVENIR À NOTRE CAISSE CCAS!

CHER(E)S COLLÈGUES RETRAITÉ(E)S!

NOUS ALLONS ÉLIRE NOS REPRÉSENTANTS À LA CCAS, PAR UN VOTE PAR CORRESPONDANCE, DÉPOUILLÉ LE 20 AVRIL.

NOTRE PRÉSENCE, EN TANT QUE RETRAITÉ À LA CCAS, EST NOTRE DERNIER LIEN AVEC NOTRE ENTREPRISE.

L'INACTION TOTALE DE NOTRE CAISSE DEPUIS LA CRISE COVID EST UN SCANDALE! LES RETRAITÉS RATP SONT ABANDONNÉS!

DONNEZ-NOUS LA FORCE DE CHANGER CELA!



Nos syndicats ont toujours œuvré pour conserver la CCAS et son accessibilité aux retraités.

L'objectif principal est de maintenir un lien de solidarité intergénérationnelle, par exemple avec l'ouverture de l'Espace Santé aux retraité(e)s, une attention particulière envers nos anciens.

Mais aujourd'hui, nous constatons la situation et **les retraités sont peu à peu « laissés-pour-compte »** !

- → Aucune communication, aucun soutien aux retraités pendant les confinements!
- → Aucune action particulière en direction, par exemple, des retraités isolés!
- → Une action sociale très déficiente malgré nos demandes insistantes d'améliorations!
- → Une lecture de la réglementation souvent peu favorable aux assurés!

Il est temps de retrouver du bon sens et de corriger ces dysfonctionnements!



La crise COVID a révélé les faiblesses de notre société et la fragilité de beaucoup de retraité(e)s, surtout lorsqu'ils sont isolés ou à mobilité réduite.

Il n'est pas tolérable que la CCAS n'intervienne pas, par exemple, alors que notre représentant l'alerte sur une retraitée isolée pendant le premier confinement et ayant du mal à se déplacer.

TIRONS LES ENSEIGNEMENTS DE CETTE CRISE ET METTONS EN PLACE UNE POLITIQUE AMBITIEUSE AFIN D'AMELIORER NOTRE CAISSE!

Par exemple:

- →remettre en place des points d'accueil physiques, dès que possible,
- mettre en oeuvre un numéro vert que les retraités pourraient appeler en cas de difficultés et qui ferait l'interface avec les services sociaux municipaux, départementaux,
- →améliorer les prestations en terme d'action sociale, prévoir des mesures COVID,
- → maintenir des formulaires papier pour les ressortissants en difficulté avec le digital,
- → mettre en place deux commissions : "marchés" et "juridique" au sein de la Caisse,
- → lancer des négociations RATP sur la dépendance où les élus retraités de la Caisse et leurs propositions auraient toute leur place,
- → Modifier les plafonds de ressources pour bénéficier des aides.



LVALL



M. JEAY



C. SENIULT



J. BIDARD



JP. FERNET



D. DARGERE

Les retraités de l'UNSA RATP et de la CFE CGC Groupe RATP ont décidé de constituer une liste commune, pour mieux vous défendre et se faire entendre. Nous souhaitons privilégier le plus large rassemblement, chaque fois que cela sera possible, pour vous être utiles au maximum!

La CCAS a-t-elle encore un avenir ? Si oui, alors la CCAS doit faire son travail!

Titulaires

- 1. Liliane VALLI (364 463)
- 2. Michel JEAY (352 527)
- 3. Christophe SENIULT (364 372)

Suppléants

- 1. Jacques BIDARD (333 530)
- 2. Jean Pierre FERNET (361 542)
- 3. Didier DARGERE (360 860)

AVEC VOTRE SOUTIEN, NOUS FERONS ENTENDRE VOS VOIX, UNE CAISSE DOIT RESTER PROCHE ET AU SERVICE DE SES RESSORTISSANTS!

TANDIS QUE DES MENACES PÈSENT SUR NOTRE RÉGIME, LA CCAS SE COMPORTE COMME SI SON TEMPS ÉTAIT COMPTÉ.

NOUS DEVONS AGIR AVEC FORCE ET METTRE LA RATP, VÉRITABLE « PATRONNE » DE LA CCAS, DEVANT SES RESPONSABILITÉS.

> DANS L'UNITÉ SYNDICALE, NOUS ENTENDONS NE PAS NOUS LAISSER FAIRE!